



四 気 折 々

川越町立川越中学校だより
第44号 令和7年3月4日
・特別支援学級の取組の成果
・「美し国駅伝町の部優勝」
川越中学生、卒業生の頑張り

四気 = 川越中校訓 「やる気 ほん気 こん気 げん気」
学校教育目標 『豊かな心』を土台とした「確かに生きる力」の育成のもと
・自分を大切にする ・他者を大切にする ・粘り強くやり切る 生徒
・人を大切にする ・安全で安心できる ・地域や保護者とともにある 学校 づくりを目指します

【特別支援学級6組の子どもたちの学習の成果（学習発表の場として）】
「第38回三泗小・中学校特別支援学級学習発表会」が開催されました。
川越中学校特別支援学級6組在籍の子どもたちが、毎日の学習を一生懸命に取り組んできた発表の場。個性あふれる作品には一生懸命がいっぱい詰まっています。

「1年間の成果を自信に！そして成長へ！6組の1年間の足跡(あしあと)」 日々の授業や行事にしっかりと取り組んできた1年間の成長を感じることができる内容でした！

第38回三泗小・中学校特別支援学級学習発表会 令和7年2月14日(金)

会場：四日市市文化会館 第1ホール。展示発表は第4ホールにて

【学習発表会の目的】

- ① 日常の学習活動の成果を発表することにより、達成感を味わう。
- ② 他校の発表内容を鑑賞・見学することにより相互に向上し合う。
- ③ 特別支援教育への理解を深める。

【川越中学校のステージ発表】

1年間の6組での学びをパワーポイントでの発表をしました。調理実習や、チューリップの植え替え準備、協働制作、スマホ台作成の様子など日常の授業に頑張って取り組んでいる様子を、一人が役割を持って、ステージ上で堂々と発表してくれました。



この発表会は、三泗地区の多くの方々に特別支援学級に在籍する児童生徒が、日々どのような学習に取り組み、どのような学習の成果を上げているのかを発表する、そして授業の様子や、日々子どもたちの頑張りや一生懸命さを知っていただく大切であり貴重な時間です。川越中学校からのステージ発表は昨年度に続き、『(ステージ発表テーマ)6組で学んでいること』というテーマで取り組みました。第4ホールでは、「生活」「自立活動」を中心とした授業の中で取り組んできた『共同作品』と、技術授業で取り組んできた『スマホ台(スマホ置き場)』を製作して、展示発表として出展。今年度の学習発表会は、午前の部と午後の部の2ステージ発表となっています。午後の部の5番目というとても早い時間に順番が回ってきます。交流学級での授業を中心に取り組んでいる子どもたちもいるため、全員の参加ではないのですが、ステージ発表に向かう子どもたちは、緊張でいっぱいの表情でしたが、みんな堂々と生活発表を頑張ってくれました。特別支援学級での生活の授業や自立活動の授業内でいっぱい発表練習を積んできた成果と、日常の成果をしっかりと発揮してくれました！



今年度の4月からの6組授業で取り組んできた1年間を写真にまとめ、ステージのスクリーンに映しながら、1枚1枚の写真の場面を子どもたちが紹介をしていくものです。4分30秒の予定時間より幾分早く終了してしまいましたが、6組のみんなが協力をして1人1人が日常の活動や取り組みの様子をわかりやすく、丁寧に、大きな声で発表してくれました。本当に堂々としていて、観客席にもしっかりと伝わってきた内容でした！みんな本当にしっかりと頑張ってくれました！

第4ホールでは展示作品展となっています。川越中学校の特別支援学級に在籍するみなさんは、毎日の学習を交流学級での授業と、6組での授業に取り組む時間割を1日の中で一人ひとりに応じたものとなっています。今回の展示作品は、日々の時間割の中でも6組で取り組む、生活や自立活動等の時間を有効に活用し、6組担任の寺本先生、山本先生、平井先生、難波先生、片山生活支援員、大和生活支援員のみなさんの丁寧で熱心な指導を受けながら、個性いっぱいの『スマホ台(スマホ置き場)』そして、『夏の花火を雄大にそして色あでやかに、夏の夜を彩る大花火大会を表現した素晴らしい作品と季節の色艶やかな花々を作成した共同作品』です。一人ひとりがしっかりと表現されたステキな作品となっています。そして、6組のチームワークの良さを感じる共同作品となっています。6組のみなさん、ステキな作品をありがとう！そして素敵なステージ発表をありがとう！

「第18回 美し国三重市町対抗駅伝」みんなで応援していました！
 川越町『町の部優勝！』市町総合でも『第8位入賞』おめでとうございます！
 昨年度の町の部準優勝の悔しを、しっかりとチーム川越で優勝を奪還！
 川越町代表としての川中生の頑張り、誇れる卒業生の頑張りが本当に嬉しいです！

写真左から

- ① 『川越町アンカー 飯田康平さん(川中出身 東京電力がニューアブリワ) (中日新聞 2月10日(月)朝刊より)』
- ② 『川越町役場 2階に展示してある第18回美し国三重市町対抗駅伝の「町の部優勝記念の展示コーナー」』
- ③ 『川越町7区の細川陽菜さん(川中2年生)から、8区の研屋杏虹さん(川中3年生)がタスキを受けてスタート！』
- ④ 『川越町から木曾岬町へ交流選手派遣として、8区の水野 花音 さん(川中3年生)がタスキを受けてスタート！』



【川越町、木曾岬町(市町交流選手派遣として)、川越中学校を代表して選抜されたみなさん】

3年2組	水野 花音 さん	(木曾岬町8区で出場)	3年3組	星野 駿斗 さん
3年4組	研屋 杏虹 さん		3年4組	服部 凉大さん
2年1組	細川 陽菜 さん		1年1組	服部 杏美さん

(男子1500m友好レースで堂々の1位!おめでとう)
 (女子1500m友好レースで堂々の1位!おめでとう)



【川越町代表として選抜された、川越中学校の大切な卒業生のみなさん】

- ★アンカーの 飯田 康平 さんも川越中学校の卒業生です。
- <一番左の写真> 布施 輝琉 さん (伊賀白鳳高校2年)
- <左から2番目の写真> 星野 里桜 さん (四日市商業高校3年)
- <左から3番目の写真> 小林 礼奈 さん (桑名高校1年)
- <一番右の写真> 加世堂 懸 さん (明治大学2年:全国高校駅伝大会で仙台育英高校の2区を任せられ全国5位入賞)



先月2月16日(日)8時45分スタート。三重県庁前から伊勢市の三重交通Gスポーツの杜伊勢陸上競技場までの10区間42,195キロの区間にて、「第18回美し国三重市町対抗駅伝」が開催されました。川越中学校からは、1年生女子1名、2年生女子1名、3年生男子2名、3年生女子2名が代表として選抜されました。今回の美し国駅伝では、写真のように高校生・大学生区間では川越中学校出身の誇れる先輩がエントリーされました(高校生5名、大学生2名)。川越町の優勝への思いを一身に背負って最後まで力強い走りで見事、町の部で2年ぶりの王座奪還での優勝です。選手19名全員で勝ち取った町の部優勝!本当におめでとう!大会に向けて取り組んできた日々の積み重ね。監督はじめ山下ヘッドコーチ、渡邊コーチはじめ関係の皆様ありがとうございました。